

**Media Relations**

Tel direkt	+41 44 305 50 87
e-mail	<a href="mailto:mediarelations@sf.tv">mediarelations@sf.tv</a>
Internet	<a href="http://www.medienportal.sf.tv">www.medienportal.sf.tv</a>

## **20. Mai 2010: «DOK»-Film «Die Jagd nach Öl»**

An diesem Donnerstag zeigt das Schweizer Fernsehen den Dokumentarfilm «Die Jagd nach Öl – Vom hohen Preis des Wohlstandes» von Beat Bieri und Belinda Sallin.

Die Ölkatastrophe im Golf von Mexiko zeigt, welche Risiken die Menschheit heute eingeht, um an Öl, dieses unerlässliche Antriebsmittel des Wohlstandes, zu gelangen. Immer tiefer in den Meeresgrund gehen die Bohrungen, in immer entlegene Naturregionen zielt die Suche. Und auch politisch prekäre, korrupte Verhältnisse werden bei der Förderung des schwarzen Goldes in Kauf genommen.

Beat Bieri und Belinda Sallin zeigen im «DOK»-Film «Die Jagd nach Öl»: Die kurze Geschichte des Erdöls ist auch eine Geschichte der Ölkatastrophen – und der Kriege, die wegen des Öls ausgetragen werden. So angestrengt, ja verzweifelt die Suche nach Erdöl erscheint, die Menschheit wird sich damit abfinden müssen, dass das Erdöl eines Tages ausgehen wird.